

Durante la Comisión de Sanidad en el Congreso

## **Gamarra: “Faltan medidas eficaces, efectivas y eficientes para vencer a la pandemia. Es lo que se exige a un gobierno diligente y no negligente”**

- Demanda al ministro de Sanidad que aclare a los españoles el uso generalizado de mascarillas, de las que sólo se han repartido 38 millones de los 600 prometidos. “Un pobre balance para un gran país que está sufriendo mucho”
- Pregunta cuánto material recibirán las CCAA durante la próxima semana, en qué situación se encuentran las reservas de medicamentos en los hospitales y si los 5.000 respiradores estarán disponibles antes de que acabe la crisis
- Denuncia la falta de estrategia del Ejecutivo a la hora de abordar la situación, lo que ha generado “desconfianza y desasosiego” entre los españoles, y se pregunta qué escenarios manejan ante la siguiente fase
- “Los españoles necesitan certidumbre en esta fase. Ni titubeos, ni vulneración de derechos y libertades individuales. ¿Mascarillas si, mascarillas no? ¿Aislamientos masivos obligatorios o voluntarios? ¿Control de dispositivos móviles personalidad o respetando intimidad?”
- Exige al ministro de Sanidad que explique cuándo garantizará equipos de protección y test a los profesionales que han estado en contacto con positivos
- Reclama de nuevo al titular de Sanidad que dé el nombre de la empresa distribuidora de los test falsos, y que detalle dónde tiene su sede oficial y qué organismo facturó la compra. “Cuando no se contestan estas preguntas se generan dudas sobre qué están ocultando”, añade
- Denuncia que Sánchez prometió a los españoles 6 millones de test el pasado 21 de marzo y que, 20 días después, solo han entregado un millón
- Rechaza la “discriminación” hacia los mayores que supone la guía de uso de los test aprobada ayer y aboga por que tengan acceso a los mismos al tratarse de un colectivo vulnerable

- Pide a Sanidad que aclare quién les está asesorando en esta etapa y reclama el acceso a los informes que avalan la toma de decisiones, porque “los españoles tenemos derecho a conocer la verdad y acceder a ella”
- Exige al Gobierno que establezca un sistema que permita contabilizar y conocer todos los casos de personas que previsiblemente fallecieron a causa del virus y a las que no se pudo realizar el test
- Advierte al Ejecutivo que no puede pasar “ni un día más” sin que el personal sanitario, las FCSE, el Ejército y todos los que trabajan en primera línea dispongan del material de protección necesario
- “Falló en la prevención y, con su ineficacia, incapacidad y hasta su negligencia, están fallando en la protección”, traslada a Illa
- Califica de “temeridad” la incorporación “a toda prisa” de los profesionales sanitarios infectados o con sospechas de estarlo
- Pide a Sanidad que reconozca como especialistas a los médicos residentes que finalizan su periodo formativo en mayo de este año y una compensación extraordinaria a los sanitarios “en reconocimiento a su profesionalidad y compromiso con sus compatriotas”
- Se pregunta qué habría sucedido si el Gobierno hubiera implementado antes algunas medidas, dado que contaban con información contrastada para afrontar esta situación y con las advertencias de organismos internacionales. “Legítimas preguntas de las que deberán derivarse las oportunas responsabilidades en su momento”, añade
- Sostiene que el Gobierno ha improvisado y llegado tarde en la toma de decisiones
- Aclara que el mérito de esa luz de esperanza con los datos “es fruto del esfuerzo de la sociedad española que está pagando un alto precio, también del personal sanitario, de las FCSE, y de todos los que trabajan en primera línea, no del Gobierno”
- Recuerda a los más de 14.555 fallecidos como consecuencia de este virus, muestra su cariño y apoyo a sus familiares y a aquellos que “hoy luchan como valientes contra la enfermedad”, al tiempo que pide que el “luto sea declarado oficialmente”